
東部第一各校事務職員不定期日記（２３．６．１４）

新年度になりました！

新年度のご挨拶！！
こんにちは！新年度と言っても、もう６月ですが・・・。更新が遅くなり申し訳ないです。

今年度、東部第一共同事務室は本山小学校がうつぼ木小学校と合併したことにより４小学校・２中学校

の計６校になりました。事務職員も１名減り、７名の事務職員で運営しています。何か昨年度と大きく

変わったことと言えば、事務職員にも事務長という管理職が出来ました。東部第一共同事務室にも厳木

小の御厨事務長が、佐賀市内の学校から転入して来られました。唐津市と佐賀市の財務システムの違い

など、色々と最初は分からないことがたくさんあり戸惑われたのではないかと思います。事務長以外は、

１名メンバーが抜けてしまいましたが他は去年と変わりありません。みんなで事務長を補佐しながら今

年も頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします！

節電！
３月に東北大震災が起こり、もう３ヶ月が過ぎました。地震により、福島原発にて放射能が漏れるとい

う危険な状態になってしまったことはほとんどの方が知っているニュースだと思います。原発が危険だ

ということも認識しましたが、同時に原発が日本の電力供給にとってとても大きな動力になっていたと

いうことを実感しました。福島原発からの電力を使用している関東地方では、原発事故により電力不足

のため計画停電が行われたりしました。私達の住む場所の近くにも玄海原発があり、福島原発の事故に

より今は停止しています。そのことにより、九州方面でも夏場の電力不足の心配がされています。今年

は、去年以上に節電に心がけなければいけないな～と思います。学校でも、何かいいアイディアはない

かということが会議の議題にのぼったりしています。日の当たる窓際の電気は消す・常時使用しない機

械の電源は使用する時にだけ電源をつけるなど小さなことからでも節電の意識を持つことが大切だと思

います。相知中の事務室では、職員のいる場所の頭上の蛍光灯だけつけて、それ以外は蛍光灯の電源を

切っています。

みなさんも、夏に向けて節電に心がけましょう！


